

**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS PATTIMURA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**



**Laporan Hasil Penelitian
DIPA FISIP Tahun Anggaran 2021**

**KOMUNIKASI BUDAYA DAN PERTAHANAN-KEAMANAN (KAJIAN
PERKEMBANGAN DAN ANCAMAN BUDAYA
PADA RUANG PERGAULAN DI MEDIA SOSIAL)**

**Tim
Peneliti**

1. **Dr. Pahrul Idham Kaliky, M.Si (Ketua Tim)**
NIDN : 0009098102
2. **Antasari Bandjar, S.S, M.I.Kom (Anggota)**
NIDN : 0015078306
3. **Rosdawiyah, S.S., M.I.Kom**
NIDN : 0025128805
4. **Yuniar Sakinah Waliulu, S.S., M.I.Kom**
NIDN : 0010069205

**JURUSAN ILMU ADMINISTRASI,
PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
2021**

II. RINGKASAN

Budaya sebagai perekat hubungan social kemasyarakatan dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) kini tengah diperhadapkan kepada sejumlah tantangan dengan adanya perkembangan di bidang teknologi informasi. Sejumlah perangkat lunak yang tersedia berupa *Whatsapp, Telegram, Instagram, facebook* dan sebagainya begitu memanjakan kehidupan manusia sebagai pengguna, bertanya kabar dan menyampaikan segala tanpa harus berjumpa secara fisik, perjumpaan fisik hanya dalam kehidupan maya dengan cukup menggunakan perangkat yang tersedia.

Penelitian ini bertujuan mendapatkan gambaran atas sejumlah fenomena sosial di ruang virtual yang berpotensi menghadirkan ancaman terhadap stabilitas sosial dan keutuhan bernegara, tujuan dilakukannya penelitian ini: (1) Untuk menemukan pemahaman subjektif pengguna media social, (2) Untuk menemukan konstruksi realitas atas budaya di media social, (3) Untuk mengetahui tingkat pemahaman literasi media pengguna media sosial. (4) Untuk mengetahui pola komunikasi pendidikan budaya oleh pengguna media sosial.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian gabungan atau mix method. Jenis data pada penelitian ini menggunakan jenis data kualitatif, sumber data utama dalam penelitian kualitatif meliputi ide, ungkapan dan pandangan para informan terhadap perkembangan serta ancaman budaya pada ruang virtual media sosial. Pemilihan informan dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan metode purposive sampling. Informan dalam penelitian ini adalah PNS Dinas Infokom Provinsi Maluku, Anggota Kodam XVI Pattimura, dan Kepolisian Resort Pulau Ambon, dan penelitian kuantitatif deskriptif dengan metode survei dan menggunakan kuesioner sebagai instrumen pengumpulan datanya. Adapun yang menjadi populasi dalam penelitian ini para peserta didik dari tiga Sekolah Menengah Atas Negeri di Kota Ambon. Jumlah populasi pada tahun ajaran 2020/2021 SMA Negeri 11 Ambon sebanyak 1.393 peserta didik dan sampelnya sebanyak 93 orang. Jumlah populasi pada tahun ajaran 2020/2021 SMA Negeri Xaverius Ambon sebanyak 400 peserta didik, sampelnya sebanyak 80 orang dan jumlah populasi pada tahun ajaran 2020/2021 SMA Negeri 1 Ambon sebanyak 907 peserta didik dengan sampel sebanyak 90 orang.

Luaran wajib yang menjadi target dari penelitian ini adalah hasil penelitian akan dipublikasikan di berupa jurnal nasional dan HAKI. Selain luaran wajib, terdapat pula luaran tambahan berupa buku.

Penelitian ini luarannya publikasi berupa artikel dengan menyebutkan nama jurnal dan nama penerbit dan TKT adalah Sosial Humaniora dan Pendidikan

Kata Kunci: Budaya, Media sosial, Psikologi, digital, literasi